



Denuncia Julen Rementería que con reserva a la reforma eléctrica, se quita responsabilidad de CFE

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- El diputado del PAN, **Julen Rementería** denunció que con la reserva que elimina la obligación del gobierno para generar energías limpias, se quitó lo único rescatable que tenía la reforma. Rementería expresó que la reforma le da a la Comisión Federal de Electricidad todo el poder, le arriman todos los recursos, pero le quitan todas las responsabilidades.

<https://drive.google.com/file/d/1CfwfkbzaBSM0pyU0OOW-58vPilub58Ny/view>